
Jahresbericht 2024 

 

Noch gut 2 ½ Wochen und dann ist das Jahr 2024 auch schon wieder vorbei. Die letzten Tage 

im Dezember sind eine wunderbare Gelegenheit auf das Jahr 2024 zurückzuschauen. 

2024 war erneut ein Jahr mit Höhen und Tiefen. 

 

Ich möchte zuerst mit der StaƟsƟk anfangen. 

Zurzeit, Stand 11.12.24, beträgt die Mitgliederstärke unserer Verbindungsstelle 151 

Mitglieder. Einer Neuaufnahme stehen 11 AustriƩe gegenüber. AustriƩsgründe waren 

Krankheit, Umzug in ein anderes Bundesland und Verbindungsstellenwechsel. 

 

11 Mitglieder wurden für langjährige MitgliedschaŌ geehrt. 2 Mitglieder für 50jährige 

MitgliedschaŌ, 4 Mitglieder für 40jährige MitgliedschaŌ und 5 Mitglieder für 25jährige 

MitgliedschaŌ. 

Die Ehrungen sollten in der Mitgliederversammlung im April durchgeführt werden. Nur ein 

Mitglied war persönlich anwesend. Die anderen Urkunden und Ehrennadeln wurden 

postalisch versandt. 

 

Auch für das Jahr 2025 stehen wieder Ehrungen an. 8 Mitglieder werden geehrt, und zwar 

2 Mitglieder für 50jährige, 3 Mitglieder für 40jährige und 3 Mitglieder für 25jährige 

MitgliedschaŌ. 

 

EnƩäuschend war die Teilnahme an der Mitgliederversammlung im April. Neben dem 

kompleƩ erschienenen Vorstand waren nur 6 Mitglieder anwesend. 

Ausführlich wurde über den weiteren Bestand der Verbindungsstelle diskuƟert. 

Soll die Verbindungsstelle aufgelöst werden? 

 

Am 23.04. konnten wir den Landesvorstand der IPA NRW bei uns in Schwelm zur 

Vorstandssitzung begrüßen. Tagungsort war das Parkhotel „Fritz am Brunnen“ 

 

Im Juni fand im Garten von Inge Röße ein Spießbratengrillen staƩ. 20 Mitglieder waren 

erschienen und verbrachten einen schönen und unterhaltsamen NachmiƩag. 



 

Am 2. Wochenende im Dezember fand die alljährliche, zweitäƟge Weihnachtsmarkƞahrt 

staƩ. Ziel war Fulda. Insgesamt 48 Personen haƩen zugesagt.  

Ein Kollege der Verbindungsstelle Fulda übernahm die Stadƞührung. 

Leider musste diese aufgrund des schlechten WeƩers abgebrochen werden. 

 

Die PolizeisƟŌung Baden-WürƩemberg für den Tod des Kollegen Rouven und die 

Welthungerhilfe "WDR 2-Weihnachtswunder“ erhielten eine Spende von jeweils 100,00 €. 

 

Nach 4 Jahren als Verbindungstellenleiter muss/werde ich aus Krankheitsgründen 

zurücktreten. 

Aus diesem Grund findet am 15.01.25 eine außerordentliche Mitgliederversammlung staƩ. 

Einziger Tagesordnungspunkt ist „Wie geht es weiter mit unserer Verbindungsstelle!  

Auflösen oder unter neuer Führung weitermachen?“ 

 

In diesem Sinne wünsche ich eine gesegnete Vorweihnachtszeit, frohe Weihnachten und ein 

erfolgreiches gesundes 2025. 

 

   Wolfgang Waßerloos 

Verbindungsstellenleiter 

 

 

 

 

 

 


